
一 般 質 問 通 告 書 

（令和４年第３回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１ 12 古川 洋一 

 

１ 園児の安心・安全に

ついて 

 

 

２ 選挙の投票率アッ

プについて 

１ 無園児の状況と対策について 

２ 置き去り対策について 

３ 医療児ケア支援について 

４ 設備の安全点検について 

１ 市の対策について 

２ 期日前投票所について 

２ ８ 冨山  豪 

 

１ 豪雨災害に対する

備え 

１ 過去と現状と今後について 

３ ３ 小池 正夫 

 

１ 農業生産資材の価

格高騰対策について 

 

２ 今後の農業担い手

確保について 

 

３ 災害時の避難所運

営について 

１ 生産資材価格高騰に伴う農家の現状につ

いて 

２ 価格高騰に対する支援策について 

１ 担い手の年代構成の現状について 

２ 担い手に対する支援策の現状について 

３ 今後の担い手確保の対応について 

１ 避難所施設について 

２ 避難所における災害弱者などへの配慮に

ついて 

４ １ 原田 陽子 

 

１ 薬物乱用防止につ

いて 

 

２ 小中学校の体育館

の空調設備設置につ

いて 

３ 移動期日前投票所

について 

１ 薬物乱用の現状と薬物依存の傾向につい

て 

２ 薬物乱用の予防と対策について 

１ 小中学校の体育館のエアコン設置につい

て市の考え方は 

２ 今後の在り方について 

１ 現在の投票所の状況と課題認識は 

２ 投票率向上に向けた取り組みについて   

５ ２ 小泉 周司 

 

１ 住みよさプラス活

力あふれるまちづく

りについて 

 ―デジタルトランス

フォーメーション 

（ⅮⅩ）の推進― 

１ ⅮⅩの推進について 

２ 行政手続きのオンライン化について 

３ ＡＩ・ＲＰＡの利用推進について 

４ マイナンバーカードの普及促進について 

５ 今後の課題と取り組みについて 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

６ 11 木野 広宣 

 

１ 消費者行政につい

て 

 

 

 

 

 

２ 国土強靭化地域計

画について 

１ 現況と課題について 

２ 取組状況について 

３ 今後の取組みについて 

４ 成年年齢引き下げを踏まえた若者向け消

費者教育について 

５ 消費者被害の状況について 

６ 消費者教育の取組みについて 

１ 策定状況等について 

２ 河川の水位計について 

３ ハザードマップの記載は 

４ 今後の対応について 

５ 県との対応に市長としての考えについて 

７ ９ 花島 進 

 

１ 低所得者向けの各

種補助の条件設定に

ついて 

２ 茨城県最低賃金の

改定に関して 

 

 

３ 国道３４９号線の

整備と保守について 

１ 低所得者向けの各種補助、免除などにつ

いて、その基準の考え方は 

２ 窓口での市民への対応状況は 

１ 茨城県の最低賃金が比較的大幅に増額さ

れそうである。事業主などに、最低賃金の

趣旨を伝え、最低賃金未満の雇用が生じな

いように広報してほしい 

１ 国道３４９号は、杉の高速道との交差部

以北は、街灯が少なく、路面が傷んでいる

ところが多い。改善を県に求めたい 

２ 同国道の雑草処理について 

８ ７ 大和田和男 

 

１ 第２次那珂市総合

計画後期基本計画に

ついて 

 

１ 前期基本計画の総括について 

２ 後期基本計画における那珂ビジョンの位

置づけについて 

３ 後期基本計画を推進するにあたっての財

源について 

４ 後期基本計画の概要について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

９ 10 寺門 厚 

 

１ 太陽光発電施設の

適正な設置・管理につ

いて 

 

 

２ 子育て支援につい

て 

 

 

 

 

３ 水郡線の活用につ

いて 

 

４ 粗大ごみの回収に

ついて 

１ 太陽光発電施設の適正な設置について 

２ 太陽光発電施設の設置後の維持管理につ

いて 

３ 太陽光発電施設の適正な設置及び管理市

条例設置について 

１ 子育て世代包括支援センター事業につい

て 

２ 子育て世代包括支援センターの役割、機

能について 

３ 魅力ある那珂市の子育て支援を今後どの

ように強化していくのか 

１ 水郡線利用の現状について 

２ 水郡線の今後の利活用推進について 

 

１ 粗大ごみの回収現状況と課題について 

２ 粗大ごみの戸別回収について 

10 15 笹島  猛 

 

１ 那珂市の財政運営

について 

 

 

 

２ 地域経済の活性化

について 

３ 観光資源の活用に

ついて 

１ 自主財源をさらに上げていくための施策

について 

２ 財政指標について 

３ 財政調整基金と減債基金について 

４ 将来の財政見通しについて 

１ 寄居地区の開発について 

２ コンパクトシティ構想について 

１ 文化財・史跡を生かしたまちづくりにつ

いて 

２ 額田城址について 

 


